

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Partenariat

Ça brunch entre l'Université de Lorraine et l'Institut Européen d'Ecologie!

Le 10 janvier dernier, l'Université de Lorraine (UL) et l'Institut Européen d'Ecologie (IEE) ont signé un accord de partenariat visant à mutualiser des moyens et des ressources, à stimuler l'émergence de projets et renforcer leur connaissance réciproque dans les domaines de la formation et de la recherche.

L'Institut Européen d'Ecologie s'est donné comme objectif de promouvoir et de développer toute initiative visant à l'amélioration de la qualité de la vie, de l'environnement et des rapports entre les hommes, les sociétés et la nature.

L'IEE rejoint les objectifs de l'UL notamment ceux visant à rapprocher la société civile et les acteurs socio-économiques autour des enjeux de la gestion durable des ressources naturelles et de l'environnement (un des 6 défis sociétaux développés dans le programme ISITE - Lorraine Université d'Excellence).

Cette nouvelle collaboration prendra forme le 7 février prochain avec l'organisation d'un Brunch* sur la gestion des risques naturels : aléas, vulnérabilités et résilience face aux inondations (voir programme). Organisé au sein de l'Institut Européen d'Écologie, le 1er brunch de la saison 2017 ambitionne de révéler les enjeux environnementaux, économiques et sociétaux de la prévention des inondations. Dans ce cadre, il s'agit d'explorer les moyens existants et les possibilités d'agir des collectivités et des citoyens face à ce risque.

*Le Brunch est un temps fort proposé par l'Université de Lorraine. Programmé pendant la pause déjeuner, ce rendez-vous vous permet d'échanger, en petit groupe, avec des experts scientifiques, des acteurs du monde socioéconomique, artistique et sociétal : une occasion privilégiée de se restaurer en croisant les points de vue et en partageant les savoirs.

CONTACT PRESSE

Fanny LIENHARDT Chargée de relations presse 06 75 04 85 65